Stadtsportverband ehrt engagierte Mitglieder

Bürgermeister und SSV-Vorsitzender betonen die Wichtigkeit des Ehrenamtes

<Bad Salzuflen> Traditionell ehrt der Stadtsportverband Bad Salzuflen immer am ersten Samstag im Dezember engagierte Menschen im Sport., Vor einigen Wochen haben wir unsere Mitgliedsvereine befragt, welche außergewöhnlich engagierten Mitglieder, die im Jugendbereich tätig sind, einmal besonders geehrt werden müssten", so Stadt-Sportverbandsvorsit-

zender Benjamin Kramer beim 16. Ehrenamtstag des Verbandes im Historischen Rathaus, zu dem auch Bürgermeister Dr. Roland Thomas, Andreas Dormann und Rafael Vogt (beide Fachbereich Sport) erschienen waren. Dr. Roland Thomas betonte in seiner Ansprache die Wichtigkeit des Sportes für die Stadt und begrüßte die Geehrten als einen wichtigen Teil der Salzufler-Sportfamilie.

Das besondere Engagement und die Leistung für die Allgemeinheit stellte dann auch Benjamin Kramer als Vorsitzender des Stadtsportverbandes heraus, denn die Jugend sei schließlich die Zukunft der Vereine. Geehrt wurden Georg Bökhaus, Pascal Scaparto



Stolz: Vorsitzender Benjamin Kramer (r.) und Bürgermeister Dr. Roland Thomas (l.) mit den Geehrten. Foto: Schüler

(beide TG Schötmar), weiterhin Heike Hollensteiner und Kathrin Hollensteiner (beide DLRG), außerdem Anja Sikora

sowie Silvia Drechsler vom Shotokan Karate Dojo, Daniela Pohl (TuS Lockhausen) und Christina Dück, Jennifer Dück sowie Janina Sander (alle RSV Knetterheide). Auch Falk Gronemeier und Pascal Bauer (beideTuS Ehrsen) durften sich über die Ehrung für ihr Engagement freuen.

Neben einer Urkunde gab es auch Präsente, die von Sponsoren gestellt wurden. Um den Ehrungen einen noch würdigeren Rahmen zu geben, gab es musikalische Musikeinlagen von der Musikschule Bad Salzuflen.